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　私は食堂の息子として
育ちました。高校３年生
のときに消費税が導入さ
れました。３５０円のか
けうどん、３％かけたら
端数が出ます。「切り上
げるの？　切り下げる
の？」と父に聞いたら、

「どっちにしたらいいか
分からない」と言ってい
ました。このように消費
税は、商売をされている
方々をずっと苦しめてき
た税金です。増税を押し
付け、国民を苦しめる自
民党政治を大本から切り

替えなければなりませ
ん。そのためには　「消
費税は減税、インボイス
は廃止」を掲げて頑張る
日本共産党を伸ばしてく
ださい。力をあわせて、
新しい政治を切り開きま
しょう。

　来年夏の参院選勝利にむ
け、日本共産党比例代表５
予定候補は、11 月 29 日、
東京・有楽町駅前でそろい
踏み街頭宣伝を行い、「比例
５人の全員勝利で、参議院
でも新しい政治の流れをつ
くろう」とよびかけました。
　東京選挙区の吉良よし子
予定候補（現）もマイクを
握り、同選挙区での必勝を
訴えました。

消費税減税へ力をあわせましょう

比例5氏ワンチームで国会へ
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写真）（左から）小池、白川、山下、井上、はたやま、吉良の各予定候補＝東京都千代田区

埼玉選挙区選出（４）

伊藤岳（現）
　 み

な
さ
ん
の
お
力
で

ひ
き
つ
づ
き
、
国
会

に
送
っ
て
く
だ
さ
い

倉林　明子
京都（２）・現

あさか由香
神奈川（４）・新

高橋誠一郎
茨城（２）・新

すやま初美
愛知（４）・新

清水ただし
大阪（４）・新

吉良よし子
東京（６）・現

　勇退する紙智子参院議員の「宝の議席を引継ぎ、比例 5議席獲得へ」北海道、東
北、北関東で頑張る、はたやま和也さんの訴えの要旨を紹介します。
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保険証の存続、賃金引き上げ、学費値上げストップ、軍事費増反対など、
　日本共産党の躍進で、参院でも新しい政治の流れをつくりだしましょう︕



JCP

　

　

KITAKANTO News������� 戦争を絶対に起こさせない外交に
力をつくすことこそ政治の責任

　この臨時国会は、総選挙での国
民の審判に応え、自民党の裏金問
題の真相究明と金権腐敗政治の一

掃に、国会がどう取り組むのかが
問われています。しかし、石破首
相はいまだに「選挙のためのお金

ではない」と強弁。「国民の怒りに
何の反省もない。政治的モラルの
崩壊といわざるをえません。」

意見表明する塩川鉄也議員＝１０
日衆院政治改革特別委員会

北関東ブロック
ライン公式

企業・団体献金禁止こそ、
政治改革の根幹

①内部留保に課税し「賃上げ」
②「ケア労働者の賃上げ」を
③女性差別撤廃条約の批准を

「裏金非公認に２０００万支給」政治モラルの崩壊国会

　企業・団体献金は、本質的に政治
を買収する賄賂（ワイロ）であり、
自民党と企業との癒着によって政治
がゆがめられた事例は、枚挙にいと
まがありません。
　裏金の原資＝「企業・団体献金を
禁止せよ」は国民の声であり、「政
党支部への献金」「政治資金パー

ティー券の購入」という二つの抜け
道を塞ぐ事こそ求められています。
　日本共産党は、今国会も「企業・
団体献金全面禁止」法案と「政党助
成法廃止」法案を参院に提出しまし
た。政治のゆがみをただし「国民が
主人公の政治」を確立するためにも
企業・団体献金は禁止すべきです。

　日本共産党の田村智子委員
長は 11 日の衆院予算委員会で
①「内部留保への課税で、賃上
げの実現を」②「ケア労働者の
賃上げへ政治の責任で抜本的
対策を」③「女性差別撤廃条約」
の批准を要求するなど対案を
示し政策転換を迫りました。
　田村氏は、「岸田政権のもと
で大企業の内部留保の積み増

しが過去最大の２８兆円に」
「同じ時期、物価高騰で食料支
援の列に現役世代が絶えなく
なっている」「政治の責任で、
内部留保を働く人の賃金に回
す仕組みを真剣に検討すべき
だ」と求めました。
　さらに、医労連の調査結果
から、医療・介護分野での賃
下げの実態を説明。４月に基
本報酬が引き下げられた訪問
介護の事業所の倒産件数は今
年１０月で過去最多の７２件。
「ただちにマイナス改定を４月
にさかのぼって戻すべきだ」
と迫りました。
　田村氏は、女性差別撤廃条
約「選択議定書」の批准を要求。
（批准を）検討している四半世
紀の間、女性の権利がどれだ
け踏みにじられたのか」と厳
しく批判しました。
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　報道各社が 14，15 日実施した世論調
査では「朝日」＝「政治とカネ問題に対す
る自民党の対応に「評価する１３％」「評
価しない７３％」と厳しい評価が突きつ
けられています。また「毎日」でも「非
公開の支出があってはならない７６％」
の回答です。

「政治とカネ問題」ー
自民の対応評価せず７３％

友だちに
紹介を

自民党「国民政治協会」への
献金額と、関連事業の受注額


